
« Quel que soit votre niveau de départ,  
la khâgne de La Bruyère sait vous mener au plus haut. » 

Marie-Apolline, promotion 2021, ENS LSH Lyon, sur concours, Spécialité Espagnol 

1/ En quoi la khâgne 
Spécialité Espagnol du 
l y c é e L a B r u y è r e à 
Versailles a-t-elle été un 
tremplin pour la suite de 
votre parcours? 

La khâgne que j'ai réalisée 
en spécialité Espagnol au 
l y c é e L a B r u y è r e à 
Versai l les m'a permis 
d'intégrer l'ENS de Lyon. 
Je dois beaucoup aux 
p r o f e s s e u r s d e L a 
B r u y è r e q u i m ' o n t 
poussée à donner le 
meilleur de moi dans un 
environnement sain et 
serein. J’ai rencontré des 
professeurs dévoués et 
exigeants, qui, quel que 

so i t vot re n iveau de 
départ, savent vous mener 
au plus haut. 
 
2/ Qu’est-ce qui selon 
vous fait la force de ce 
cursus? 

La classe prépa est une 
formation unique, de 
g r a n d e q u a l i t é , q u i 
f a v o r i s e l ' é m u l a t i o n 
i n t e l l e c t u e l l e . L e s 
débouchés sont de plus 
multiples et les années 
prépas ne sont jamais des 
années perdues, puisque, 
quand bien même elles ne 
conduisent pas à une 
é c o l e , e l l e s s o n t 
reconnues par l'université  

et permettent d'entrer en 
L3 à la fac ou en Master (si 
l'on choisit de cuber, c'est-
à - d i r e r é a l i s e r u n e 
d e u x i è m e a n n é e d e 
khâgne, soit trois ans de 
prépa). 
 
3 / Q u e l s c o n s e i l s 
donneriez-vous à des 
candidats intéressés par 
cette formation? 

Apprendre à gérer son 
temps tout en étant à 
l'écoute de soi, chercher 
sans cesse à s'améliorer et 
se faire confiance. Je 
consei l le v ivement la 
prépa La Bruyère qui est 
une prépa humaine, où il 
fait bon vivre et réussir. 

• Lycée Dautet, La Rochelle puis Bac S, lycée Janson de Sailly à Paris. 
• Hypokhâgne : lycée Henri IV à Paris, puis 2 khâgnes Spécialité Espagnol au lycée La 

Bruyère à Versailles. J'ai intégré l'ENS de Lyon sur concours en 2021. 
• Actuellement en Pré-Master d'Espagnol à l'ENS de Lyon, je vais partir en Espagne 

l'année prochaine pour mon Master. 
• Projets : j'hésite encore entre le professorat, le journalisme et la diplomatie.


